

自治体あいちの仲間

発行所 自治労連愛知県本部 名古屋市北区柳原三丁目7番8号
TEL(052)916-2251 FAX(052)916-2308

URL http://www.jaichi.jp
メール info@jaichi.jp

2015.5.10
No.1114

発行責任者 林達也 定価 10円
組合員の購読料は組合費の中に含まれています

第4回青年自治研集会 in 愛知

~みんなでしゃべりん!私と仲間と自治体魂!~

とき 6月13日(土)~14日(日)
ところ ロワジールホテル豊橋

詳細は組合事務所にお問い合わせ下さい

労働者の団結で生活と権利を守ろう

第86回愛知県中央メーデー



5月1日、五月晴れの澄み切った青空の下、「働くものの団結で生活と権利を守り、平和と民主主義、中立の日本をめざそう」をスローガンに愛知県中央メーデーが名古屋市栄で開催され、3500人の労働者が参加しました。愛労連の鶴松佐一議長から「今の通常国会で、残業代ゼロ法案をはじめ、労働者の権利に関する重大な法案が強行されようとしている。わたしたち労働組合が8時間労働制を守るたたかいの先頭に立とう」と力強く呼びかけると会場から大きな拍手と「団結ばんざい!」の声が沸きました。集会後は、栄の繁華街を「賃上げで景気回復を」とデモ行進。県内6カ所の地域メーデーには、1000人が参加しました。



「核兵器をなくそう」とニューヨーク行動に参加した愛知県本部の仲間
左から、松林祐太さん(名古屋)、林達也さん(県本部)、岸晃平さん・金森由奈さん(岩倉)

代表団は25日に日本を出発し、ニューヨーク到着後すぐに国際平和地球会議閉会総会を傍聴。26日にはニューヨーク市内で署名行動を行い、昼にユニオンスクエアで世界中から集まつた7500人とともに「国際行動デー」集会に参加しました。その

ヨークの国連本部で4月27日から始まりました。この会議にあわせて、愛知県本部から4人が、日本原水協代表団(1058人)に参加しました。

P.T.)再検討会議がニューヨークの国連本部で4月27日から始まりました。この会議にあわせて、愛知県本部は、持参した横断幕を掲げてアピールしました。また、国連本部近くの広場では「核兵器の全

NPT再検討会議へ、NY集会・署名提出

核兵器廃絶の願い届ける

後、国連本部までパレード。県本部は、持参した横断幕を掲げてアピールしました。また、国連本部近くの広場では「核兵器の全



岸晃平(岩倉市職) 世界には平和を願う、自分たちで平和を掴み取ろうとする人がたくさんいました。今回の参加で、「平和」運動が自分たちの生活にいかに重要であるかを痛感しました。日本に戻り、ニューヨークで見たこと聞いたことを職場の仲間に伝え、少しでも平

参加者の声

職場・地域で広げよう 被爆70年を核廃絶を大きく推進させる年として、引き続きアピール署名を職場と地域で広げましょう。5月31日から始まる「国民平和大行進」に参加し、8月の原水爆禁止世界大会広島・長崎への参加につなげましょう。

核廃絶のとりくみ 各プロックからとりくみの交流を行いました。P.T.の内容を職場に届けていくことを確認し、全国



金森由奈(岩倉市職) ニューヨークでの署名行動に、最初は不安でいっぱいでした。633万筆の一部になれたこと、署名をピースパレードを経て、国連に提出できたことに達成感・満足感を味わうことができました。一人では小さな力でも仲間がいれば大きな力になる、言葉が通じなくても気持ちが通じることを学ぶことができました。

松林祐太(名古屋市職労) 昨年の広島での原水爆禁止世界大会に参加し、和活動に関心を持つてもらえるよう働きかけていきたいです。松林祐太(名古屋市職労) 禁止世界大会に参加し、被爆者の方のお話を聞く中で核兵器廃絶への思いが強まり参加を決めました。実際に国連本部に行き、自ら現地で集めた署名も提出したことで、自分たちの行動が国際社会に影響を与える力の一部になつたということを実感できました。



金山駅構内で行われた「くらしに役立つ仕事展」には多数の市民が訪りました



4月28日、「集団的自衛権・戦争法制を許さない」「辺野古新基地建設中止」などを掲げた愛知県民集会が、名古屋市中区の若宮広場で開催され、労働組合や市民団体など700人が参加しました。

呼びかけ人を代表して、



憲法施行68周年となる

高橋哲也・東大大学院教授が記念講演

5月3日、名古屋市公会堂で「歴史へのまなざしと憲法のこころ」と題した市民のつどいが開催され、2500人が参加。つどいでは、憲法制定から今日までの歴史、現在の憲法改正の動きを学び、憲法の掲げる平和主義を守るために、国と講演が行われました。

憲法と平和を守ろう

中谷雄二弁護士が代表あいさつ。「安倍政権のすすめる『戦争する国づくり』は国民の意思を無視する

もの。屈することなく、反対の声を上げよう」と呼びかけ。沖縄からの訴えでは「沖縄県民を無視した辺野古新基地建設をめぐる攻防は激化している。民意を踏みにじる暴挙は許せない」と沖縄の現状が語られました。集会は最後に「国民の生命・くらしを危うくする政策に反対」の決議文を採択しました。



豊橋市職労は4月18日から19日にかけて、シーサイド伊良湖で泊まりがけの新人歓迎会を開催。2日目、新人組合員は初日の交流で仲良くなつた仲間と一緒に、自己紹介を行いました。

仲間ができた 豊橋



民意は“平和・くらしを守れ” 戦争する国づくりは許さない

4・28愛知県民集会

5月3日、名古屋市公会堂で「歴史へのまなざしと憲法のこころ」と題した市民のつどいが開催され、2500人が参加。つどいでは、憲法制定から今日までの歴史、現在の憲法改正の動きを学び、憲法の掲げる平和主義を守るために、国と講演が行われました。

新人歓迎会

元気よく開催

先輩組合員が
場を盛り上げ

蒲郡

蒲郡市職は4月24日にホテル竹島で新人歓迎会を開催。先輩組合員が、ビンゴゲームなど企画・進行し、場を盛り上げました。新人組合員からは「働くって大変。元気に頑張りたい」と抱負が語られました。



豊橋市職労は4月18日から19日にかけて、シーサイド伊良湖で泊まりがけの新人歓迎会を開催。2日目、新人組合員は初日の交流で仲良くなつた仲間と一緒に、自己紹介を行いました。

「住民のために良い仕事をしたい」の思いを胸に日々奮闘する、自治体の現業職場の仕事を知つてもしに役立つ仕事展」を金山駅構内で開催しました。

仕事展では、ゴミ分別収集や給食調理、動物看護センターのとりくみなどを

ブースごとに写真と詳しい解説付きで展示。現場の職員が各ブースを担当して、自分たちの仕事を市民に語りました。

構内での開催とあって、会場には子ども連れの家族や高齢者など、幅広い年代が見られました。細かなゴミ分別・処理の方法や子

どもの食育活動の様子、犬猫などの治療や健康管理など、専門職として業務を語る職員の声に真剣な顔で耳を傾ける市民。現業職員の仕事に関連するクイズラリーを行い、賞品である給食の試食には「美味しい」と笑顔がこぼれています。

安藤公一さん（学校用務員として19年勤務）

名古屋市は現業職員の退職不補充方針を示しています。しかし、仕事の技術の継承には、現業職員の

保護者とコミュニケーションを取り、信頼してもらえる職員をめざしています。私たちの仕事を知って頂き、その必要性を分かって頂けたらと思います。

新規採用が必要です。人材・予算が削られる中でも、安全・信頼をないがしろにはできません。小学校のジャングルジムの足

もとをコンクリートで固め、錆び付きを防ぎ、子どもがケガ無く遊べるようになど、日頃から子ども・

保護者とコミュニケーションを取り、信頼してもらえて頂き、その必要性を分かって頂けたらと思います。

新規採用が必要です。人材・予算が削られる中でも、安全・信頼をないがしろにはできません。小学校のジャングルジムの足

もとをコンクリートで固め、錆び付きを防ぎ、子どもがケガ無く遊べるようになど、日頃から子ども・